

Cine

Adiós a Robert Duvall, el eterno secundario de oro del Nuevo Hollywood —P43

Sánchez urge a las empresas a subir los salarios: “Paguen más”

● El presidente del Gobierno arremete contra la patronal por su rechazo a la subida del salario mínimo en una época en la que se están registrando “beneficios multimillonarios”

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, arremetió ayer contra la patronal por rechazar la subida del salario mínimo interprofesional (SMI) pactada entre el Ministerio de Trabajo y los sindicatos, que lo aumentará un 3,1% hasta los 1.221 euros brutos mensuales en 14 pagas. Sánchez defendió que, en un contexto de crecimiento económico y aumento de los beneficios, las empresas deben elevar los salarios y contribuir a una mejor distribución de la riqueza. “Le pido a la patronal que cumpla su parte, que paguen más”, afirmó.

El jefe del Ejecutivo subrayó que el incremento del SMI busca reforzar el poder adquisitivo de los trabajadores con menores ingresos y consolidar los avances sociales logrados en los últimos años. La ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, principal representante de Sumar en el Gobierno, elogió a Sánchez porque “siempre ha estado donde tenía que estar, en el lado correcto de la historia”. La CEOE reiteró su rechazo a la subida y advirtió del impacto en las empresas, especialmente en las pymes. —P26

El fondo soberano, una vía para financiar la construcción de 15.000 viviendas al año —P27



Unai Sordo, Yolanda Díaz, Pepe Álvarez y Pedro Sánchez, ayer en el Ministerio de Trabajo. JAIME VILLANUEVA

La prohibición del burka que impulsan Vox y PP divide al Congreso

XOSÉ HERMIDA
Madrid

PSOE y Sumar, los dos partidos del Gobierno, van a rechazar hoy en el Congreso la proposición de ley promovida por Vox para prohibir el burka, iniciativa apoyada por el PP. La propuesta puede ser tomada en consideración si reci-

be también el apoyo de Junts, formación que ha defendido postulados parecidos.

La cuestión provoca divisiones en la izquierda. Considera, por una parte, que la prenda es degradante para la mujer, pero por otra cree que apoyar la medida alimenta discursos xenófobos. —P14 Y 15

EL PAÍS SEMANAL



La conexión dominical con la cultura



EL PAÍS | 50

La exconcejala de Móstoles se querella contra el alcalde y el PP por acoso

La exedil denuncia también por lesiones y coacciones

MÓNICA CEBERIO
MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

La exconcejala de Móstoles que pidió al PP que actuara ante el acoso que sufría por parte del alcalde, Manuel Bautista, ha acudido a los juzgados. Su letrado ha presentado una querella por presuntos delitos de acoso sexual y laboral, contra la integridad moral, de lesiones, de coacciones y de revelación de secretos. Los hechos se atribuyen tanto a Bautista como al propio PP como persona jurídica. Los populares defienden al regidor. —P19

La muerte a golpes de un ultra pone en aprietos a la izquierda de Mélenchon

DANIEL VERDÚ
París

La muerte a golpes de un ultraderechista en una pelea multitudinaria ha puesto en la diana política a La Francia Insumisa, el partido de Jean-Luc Mélenchon. El homicidio se produjo en una pelea entre un grupo satélite de la formación izquierdista y una organización nacionalista. —P2

Guardiola asume el discurso ultra: “El feminismo que defiendo es el de Vox”

M. VIEJO / E. GARCÍA DE BLAS
Madrid

La líder del PP en Extremadura, María Guardiola, ha asumido el discurso más duro de Vox ante la negociación del Gobierno regional. “El feminismo que defiendo, estoy convencida, es el feminismo que defiende Vox”, dijo. —P16